



Dans le cadre d'une procédure d'appel d'offres ouvert, l'Ifremer a décidé de confier au groupement d'entreprises **ABYSSA** (chef de file) – Créocéan et le BRGM, une prestation pour l'appuyer dans la campagne d'exploration prévue en mars 2024 sur la zone de Clarion-Clipperton dans le Pacifique.

A bord du navire *le Pourquoi pas ?* de la Flotte océanographique française opéré par l'Ifremer et armé par Genavir, cette campagne sera sous la responsabilité de l'Ifremer dans le cadre de son contrat d'exploration avec l'AIFM et bénéficie d'une aide de l'Etat gérée par l'Agence Nationale de la Recherche au titre de France 2030 (Mission 1). L'avis d'attribution a été publié au journal officiel de l'Union européenne le 24 octobre 2023.

Le marché d'un montant global de 1 820 348 € comprend :

- **Préparation de la campagne** : établissement du projet de campagne, coordination de la préparation logistique de la campagne, préparation des démarches QHSE, gestion logistique du matériel et personnel, mise en place des procédures QA/QC sous contrôle de l'Ifremer
- **Prestations pendant la campagne en mer** : contrôle de l'implémentation des procédures QA/QC, consolidation des données acquises, rapport sur le déroulement de la mission, vérification du déploiement du mouillage, prélèvements d'échantillons de macrofaune épibenthique ou faune fixée sur les nodules
- **Prestations « complémentaires » pendant la campagne en mer** : échantillonnage par carottier-boîte (Box-corer)
- **Prestations à réaliser après la campagne en mer** : gestion logistique du matériel et des échantillons, analyse géochimiques des échantillons de nodules, mise à jour de l'estimation des ressources, mise à jour de certains paramètres techniques et économiques du projet sur la base de la nouvelle estimation des ressources.

Pour toute information complémentaire, merci de contacter :

- IFREMER : presse@ifremer.fr
- ABYSSA : colinet@abyssa.com et bergeron@abyssa.com

